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 令和２年第１回教育委員会定例会 会議録  
 

 

■ 開催年月日 

   令和２年１月27日（月） 13時35分開会 

               13時46分閉会  

 

■ 開催の場所 

   指宿市役所 大会議室Ａ 

 

■ 出席者 

   教育長  ： 西森 幸 

   教育委員 ： 七夕 利久，別府 竜人，藤井 千代美，福冨 早央里 

  

■ 欠席委員 

   なし 

 

■ 会議に出席した関係者の氏名並びに職員の職及び氏名 

   教育部長               下吉 一宏    

教育総務課長             鮎川 富男   

学校整備室長             中島 裕一  

  学校教育課長             常深 章 

社会教育課長             野元 伸浩 

社会教育課参事            中摩 浩太郎 

   スポーツ振興課長           内村 喜代志   

学校給食センター所長         有馬 文 

指宿商業高校事務長          湯ノ口 繁生  

 

■ 会次第 

(１) 開会の宣告 

  (２) 会議成立の宣言 

  (３) 前回の会議録の承認 

  (４) 会議録署名者の指名 

  (５) 教育長の報告 

  (６) 会議の公開等について 

  (７) 議事 

・日程第１ 議案第１号 教育委員の辞職について 

(８) その他 

   (９) 閉会の宣告  
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■ 会議要旨 

 １ 開会の宣告 

（西森教育長） 

ただいまから，令和２年第１回指宿市教育委員会定例会を開会いたします。 

 

 ２ 会議成立の宣言 

（西森教育長） 

本日は，委員全員が出席しておりますので，会議は成立しております。 

 

３ 前回の会議録の承認 

（西森教育長） 

次に，前回の会議録の承認について，お諮りいたします。 

 令和元年第12回指宿市教育委員会定例会の会議録を承認することについて，ご異議ございませ

んか。 

 

（異議なしの声）  

 

（西森教育長） 

ご異議なしと認め，前回会議録を承認いたします。 

 

４ 会議録署名者の指名 

（西森教育長） 

次に，本日の会議録署名者の指名です。 

指宿市教育委員会の行政組織等に関する規則第16条第３項の規定により，本日の会議録の署名

委員を，七夕職務代理者にお願いいたします。 

 

５ 教育長の報告 

（西森教育長）  

 次に，教育長の報告です。別紙，資料を準備してありますのでご覧ください。 

 年末からの報告になりますが，12月26日の早朝に市役所ロビーにおいて，指宿市・千歳市青少

年相互交流事業冬季交流の出発式を行いました。この日から29日までの交流事業でございました。

11番目に書いてございますが，その子供たちの交流体験活動を発表する体験発表会を，１月18日

の土曜日，10時から大会議室で開催いたしました。出発式の時に，16名の子供たちに五感を通し

た体験をしてきてほしい，体でまるごと千歳市の寒さや味，いろいろなものを体験してきてほし

いとお願いしましたが，その内容等について映像を通して発表をいただいたところです。 

 それから，２番目は仕事納め。６番目は，仕事始めの式が例年どおり行われたところです。 

 ４番目の成人式には，委員の皆様方にも出席をいただきましてありがとうございました。 
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 ８番目と９番目は，第39回いぶすき菜の花マラソン関係の行事でございますが，天候にも恵ま

れましたので，たくさんのランナー，おもてなしのブース等も活躍してくれたものと思います。 

 資料に書いてはございませんが，１月25・26日の土・日につきましては，菜の花マーチという

ことで，山川ステージで２日間実施されました。例年，この時期にはインフルエンザ等も流行っ

たり，天候の関係もあったりして，運営等にも大変ご苦労されたのかなと思います。13番目に書

いてありますように，ちょうどこの日にちに，千歳市の支笏湖氷濤まつりに参加させていただき

ましたので，菜の花マーチのほうは失礼させていただきました。 

 10番目ですが，人事異動に伴う所長面接ということで，１月15・16日の２日間にわたって，南

薩教育事務所の所長と学校長との面接を行いました。来年度の学校経営の構想を立てていただき

ながら，解決のための課題，要望等または教職員一人ひとりの身上について説明をしていただき

ましたが，いよいよこの日から具体的に人事異動の作業が始まったところです。 

 それから12番目ですが，鹿児島をまるごと味わう給食週間ということで，１月23日に魚見小学

校を訪問させていただきました。学校教育課長と指導主事の３名で伺いましたが，ちょうど３年

生が食に関する授業を実施しておりましたので，その授業参観もさせていただきました。担任の

指導の下，栄養教諭，調理員，生産者の方がいらっしゃり，この生産者の方は保護者でもおられ

ましたけれど，この方々がゲストティーチャーに招かれて，地産地消，地域で採れる農産物を好

き嫌いなくみんなで食べようと，そういうような授業が展開されました。その後は，子供たちの

グループの中に入って，一緒に会食もさせていただいたところです。 

以上，教育長報告を終わります。 

 

６ 会議の公開等について 

（西森教育長） 

次に，本日の会議の公開についてお諮りいたします。 

本日の会議は，人事に関する案件でありますので，非公開で傍聴を禁止する取扱いとしたいと

思いますが，ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声）  

 

（西森教育長） 

ご異議なしと認め，そのように取り扱います。 

 

７ 議事 

（西森教育長） 

それでは，議事に入ります。 

日程第１，議案第１号，教育委員の辞職についてを議題といたします。 

なお，本議案の審議に当たっては，地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第６項の

規定に基づき，藤井委員は議事に加わることができません。申し訳ありませんが，藤井委員はご

退席をお願いします。 
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（藤井委員 退席） 

 

（西森教育長） 

それでは，提案の説明をお願いします。 

 

議 事（非公開） 

 日程第１ 議案第１号 「教育委員の辞職について」            ・・・原案同意 

 

審議が終了しましたので，藤井委員に入室を求めます。 

 

（藤井委員 入室） 

 

（西森教育長） 

  藤井委員が着席されました。 

議案第１号，教育委員の辞職については，ただいま同意することに決定しましたので藤井委員

にお知らせいたします。また，本議案の審議結果については，市長にも報告することといたしま

す。 

以上で，本日，予定されていました議案等については，すべて終了いたしました。 

その他で何かございませんか。 

 

（なしの声） 

 

９ 閉会 

（西森教育長）  

以上で，令和２年第１回指宿市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


